
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 









9  الرياضة
8 مارس 2022 الثلاثاء

 < يحيي الكومى

 < على أبو جريشة

»حرب« التصريحات تضرب »الدراويش«

النادى  نج��م  جريشة  أب��و  على  رف��ض 
الإس��م��اع��ي��ل��ى ورئ���ي���س ال��ل��ج��ن��ة ال��ف��ن��ي��ة 
يحيى  هجوم  السابق  الصفراء  بالقلعة 
الكومى رئيس مجلس إدارة النادى عليه 
»لن  موضحا  الماضية،  الساعات  خ��ال 
مجال  ولا  الكومى،  لتصريحات  التفت 
الفنى  الجهاز  تشتت  ام��ور  فى  للدخول 
هذه  وان  خاصة  والجماهير،  والاعبين 
المرحلة لابد من مساندة الفريق للخروج 
من الأزم��ة التى يمر بها« . وأوض��ح ان 
الفريق يتحسن تحت قيادة حمد ابراهيم 
والدليل ان الفريق احرز هدفين وأضاع 
فى  الفرص  من  والعديد  ج��زاء  ضربتى 
حين  فى  المقاصة  ام��ام  الاخيرة  مباراته 
فقط  أه��داف  ثاثة  لم يسجل س��وى  ان��ه 
فى مشواره بالدورى خال 10 مباريات.

وع�����ن ات����ه����ام رئ���ي���س ال����ن����ادى ب��ع��دم 
التجديد لشكرى نجيب قال أبو جريشة: 
»الاعب رحل عن النادى فى 30 أكتوبر 
التجديد  ف��ى  ي��رغ��ب  يكن  ول��م  الم��اض��ى، 
والم��ج��ل��س الح���ال���ى ت��ول��ى الم��ه��م��ة وك���ان 
التجديد  يتم  لم  فلماذا  بالفريق  الاعب 
له او على الاقل استمراره لموسم جديد 
استطاع  المجلس  يكون  ان  بعد  ويرحل 
المجلس  ان  واض���اف  الام���ور،  تصحيح 
هم  ج��دد،  لاعبين   10 مع  تعاقد  الحالى 
الفنية  اللجنة  وليس  الفريق  ق��وام  حاليا 
يكن  لم  ان��ه  جريشه  أب��و  ونفى  السابقة، 
تواصل مع اى مسئول بالنادى او رفض 

تولى اللجنة الفنية، كما يتردد.
ال��ن��ادى  ال��ك��وم��ى رئ��ي��س  وك���ان يحيى 
الاس��م��اع��ي��ل��ى ه��اج��م أب��و ج��ري��ش��ه قائا 

آرى  ببيع  ق��ام��ت  السابقة  الإدارة  »إن 
ب��اب��ل وف��خ��ر ال��دي��ن ب��ن ي��وس��ف وق��ام��وا 
ب��ش��راء ب��ي��ن��س��ون ش��ي��ل��ونج��و )ال���ه���ارب( 
وم��ح��م��د ع����ادل بم��ق��اب��ل خ��م��س��ة م��اي��ين 
الجميع  أن  ال��ك��وم��ى  وأوض����ح  ج��ن��ي��ه«، 
ي��ع��ل��م م��ا ف��ع��ل��ن��اه ل��ل��ن��ادى الإس��م��اع��ي��ل��ى 
الى  وأش��ار  سيئة،  النتائج  النهاية  وفى 
يعانى من  لأن��ه  بيع محمد ص��ادق  ق��رار 
أزم���ة ص��ح��ي��ة، ك��م��ا ق��ررن��ا ب��ي��ع شكرى 
وعن   . عقده  نهاية  لاقتراب  نظرا  نجيب 
مسئولية اختيار الصفقات للفريق الأول، 
يتواجد  أن  الضرورى  من  ليس  انه  قال 
فى  خبرة  لديهم  أش��خ��اص  المجلس  ف��ى 
الكرة،كما اشار الى ان خالد زين عضو 
المجلس تواصل مع على أبو جريشة من 

أجل العمل فى النادى إلا أنه رفض.

<  جبر أبوالنور 
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